



Noël

Pour les Chrétiens, la fête de Noël
C'est la célébration de la naissance de
Jésus, nom qui signifie « Dieu sauve ».

C'est le souvenir d'un événement essentiel pour
notre foi et pour notre monde, à qui Dieu a donné
son fils, sous les traits d'un petit enfant, être faible
et dépendant, pauvre parmi les pauvres. La
sonnerie de l'Angélus, dans beaucoup de nos
églises, et en particulier à Ste Jeanne d'Arc, nous
rappelle cela trois fois par jour : Dieu s'est fait
homme et a partagé notre condition humaine.
Ce don extraordinaire que Dieu nous a fait, nous le
fêtons par l'échange de cadeaux en famille ou avec
des amis, mais aussi en partageant avec les plus
démunis.

Que Noël soit pour nous tous un événement festif
plein de joie et de bonheur : les journées vont
commencer à grandir et la nuit à diminuer, c'est la
victoire de la Lumière.



Prière pour la paix

Chaque premier lundi du mois à la chapelle de
l'Eau Vive de la paroisse Sainte Jeanne d'Arc un
groupe de chrétiens se retrouve à 19 h pour prier
pour la Paix.

Cette initiative est la reprise d'une action menée
par les diacres de l'agglomération dijonnaise lors
de la première guerre du golfe.

Cette prière n'est pas un repli sur soi mais un appel
à vouloir agir pour la justice et la paix dans le
quotidien (relations interpersonnelles, paix dans la
cité, soutien aux peuples qui subissent la guerre,
prière pour ceux qui font la guerre au nom de la
religion...).

Les résultats ne sont pas immédiats mais
prophétiquement c'est comme une graine qui
tombe en terre, il faut laisser à la vie le temps de
naître sous l'action de l'eau, de la chaleur.

Il faut laisser à la prière le temps de préparation,
d'invitation et de construction de la Paix, paix qui
est mutilée lorsque la personne n'est pas respectée
de la naissance à la mort.

Déjà à notre niveau nous tendons à être révélateurs
d'espérance et à nous engager sur une voie qui met
en communion tous ceux qui ne cherchent pas à
convaincre leurs adversaires, mais plutôt à les unir
à eux dans une vérité plus haute afin de créer
ensemble une véritable solidarité spirituelle.

Nous construisons inlassablement, contre les forces
du mal et de la haine sans cesse à l'oeuvre, un
mieux vivre en commun au sein duquel le coeur de
chacun peut s'élargir jusqu'à aimer et accepter
l'autre dans sa différence.

Pax Christi



NOËL

Un mot qui évoque joie, lumière,
famille. rencontres. cadeaux....

Un mot qui évoque pour d'autres solitude,
tristesse, pauvreté, froid !

En fait Noël n'a de sens que si il est habité
par sa Vie :

Naissance de Dieu dans notre chair : Jésus.
Alors soyons dans la joie d'accueillir celui
qui vient changer notre repli sur soi et
notre égoïsme en Amour de l'autre.

Venez célébrer cette naissance à l'église
Sainte Jeanne d'Arc et prolongeons cette
célébration en ne nous repliant pas sur
nous-même : NOËL aura alors vraiment un
sens nouveau !

Père Côme de Malliard

Célébrations à Sainte Jeanne d'Arc

Veillée et messe de Noël 24 Déc. à 21h

*Un temps sera adapté aux enfants
Après la célébration : chocolat chaud*

Jour de Noël à 10h30

Le goût de Noël

"Heureux vous qui goûtez Noël
autrement, vous redonnez son sens :
Noël, vous préparez une Terre
nouvelle" *Tel est le message de la campagne
2007 proposée par 18 associations et mouvements
chrétiens.*



Noël est un temps de fête d'échanges tant autour
de cadeaux que du repas convivial.

On peut fêter Noël avec plaisir, tout en faisant
des gestes concrets en faveur de
l'environnement et du partage : limiter au
maximum les emballages inutiles, les produits
importés de l'autre bout du monde et
demandant un transport coûteux, pratiquer le
commerce équitable, privilégier les produits
issus de l'agriculture biologique.

Noël peut être le moment privilégié de se
retrouver en famille, mais aussi d'inviter le
voisin isolé ou démuné... Nous avons à notre
portée, très facilement, mille possibilités de
goûter Noël autrement !

La joie de Noël n'en sera que plus grande !

Les 18 associations

Seul(e) en fête : Soirée solidaire : Refuser
l'exclusion et être de la fête, partager une nuit
chaleureuse : repas, danse, musique, cotillons.....
Venez, le rendez-vous est pris : **le 28 déc à 19h**
Salle non communiquée ce jour. Pour les plus démunis : entrée 2€